



4 Pièces

112 m²

Réf. 01968

699 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Residence neuve - au coeur d'une petite résidence de standing sécurisée, au calme, à 5 mn à pieds minutes d'une plage de sable et des commerces, découvrez cet appartement 4 pièces en duplex, exposition sud, de 112m² hab, 43 m² de terrasse et 137m² de jardin privatif. Séjour de 39.80m² avec cuisine ouverte équipée, se prolongeant par une terrasse de 43m² au sud. Une chambre avec salle de douche et toilettes. Au niveau inférieur, deux chambres, une salle de bains, toilette, salle d'eau. Cave de 24.80m². Vendu avec un garage fermé et un parking privé en sous sol. Prestations haut de gamme ...

New Residence Immediate delivery - In the heart of a small, secure, luxury residence, quiet, a few minutes from a sandy beach and shops, discover this 4-room duplex apartment, south facing, 112m² living space, 43 m² living space. terrace and 137m² of garden. Living room of 39.80m² with open fitted kitchen, extending into a 43m² terrace to the South. A bedroom with shower room and toilet. On the lower level, two bedrooms, a bathroom,a shower room toilet, dressing room Cellar of 24.80. Sold with a closed garage and private parking in the basement. High-end services (equipped kitchen, ducted air ...

AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

